

Crissier, le 25 août 2009

*Qui vit dans la mémoire de ceux qui l'aiment n'est pas mort,
il est seulement absent. N'est mort que celui qui est oublié.*

Emmanuel Kant

C'est avec grande tristesse que nous faisons part de la disparition de

Martin KNOLL

6 janvier 1958 – 21 août 2009

Martin Knoll, directeur général de McDonald's Suisse, nous a quittés de manière inattendue et bien trop précoce à la suite d'un tragique accident survenu vendredi dernier.

Avec lui, nous perdons un directeur général engagé, couronné de succès et surtout une personne de grande valeur humaine.

C'est en mai 2003 que Martin Knoll a pris en charge la direction de McDonald's Suisse. Fort de son talent pour toujours se concentrer sur l'essentiel sans jamais perdre la vue d'ensemble, il a dirigé l'entreprise avec grand succès. La qualité a toujours été sa priorité, qu'il s'agisse des collaborateurs, des relations avec les franchisés et les fournisseurs suisses ou dans le cadre de son engagement auprès de la Fondation en faveur des Enfants Ronald McDonald.

Sa disparition représente une grande perte sur le plan humain au sein de notre entreprise. Sa détermination et son engagement nous serviront toujours de modèle.

Nos pensées vont vers sa femme et ses deux enfants. Nous pleurons avec eux la disparition d'un être cher et leur souhaitons de tout cœur force et courage dans cette épreuve douloureuse.

La direction et les collaborateurs de McDonald's Suisse

En lieu et place de fleurs, la famille du défunt vous prie d'envoyer vos dons à la Fondation en faveur des Enfants Ronald McDonald en Suisse, compte 4835-113777-40, Credit Suisse, 8070 Zurich.

